

## ABSTRAK

**Muri Khamala Sari. 2022.** “Tindak Tutur Direktif dalam Gelar Wicara *Kick Andy* di Metro TV dan Implikasinya dalam Pembelajaran Bahasa Indonesia”. *Skripsi*. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Departemen Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan bentuk tindak tutur direktif dan mendeskripsikan strategi bertutur dalam gelar wicara *Kick Andy* di metro TV yang tayang pada bulan Februari 2022. Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Data penelitian ini adalah kalimat tuturan direktif mitra tutur dan lawan tutur serta strategi bertutur dalam acara *Kick Andy*. Instrumen penelitian ini adalah peneliti sendiri.

Metode yang digunakan adalah metode simak dengan cara menyimak tuturan mitra tutur dan lawan tutur. Teknik pengumpulan data yang digunakan ialah teknik simak bebas libat cakap (SBLC). *Pertama*, mentranskrip tindak tutur direktif dalam gelar wicara *Kick Andy* melalui tulisan. *Kedua*, menginventarisasi tindak tutur direktif dan strategi bertutur apa saja yang digunakan dalam gelar wicara *Kick Andy*. *Ketiga*, mengklasifikasikan data berdasarkan tindak tutur direktif dan strategi bertuturnya. *Keempat*, melakukan penganalisisan terhadap data yang ditemui. *Kelima*, melakukan penyimpulan terhadap data berdasarkan hasil penganalisisan data.

Hasil penelitian ini terdiri atas dua. *Pertama*, ditemukan tindak tutur direktif menyuruh, tindak tutur direktif memohon, tindak tutur direktif menuntut, tindak tutur direktif menyarankan, dan tindak tutur direktif menantang. Dalam gelar wicara *Kick Andy* dari lima tindak tutur direktif tersebut yang paling dominan adalah tindak tutur direktif menantang dan tindak tutur direktif yang paling sedikit adalah tindak tutur direktif memohon. *Kedua*, strategi bertutur yang digunakan dalam gelar wicara *Kick Andy* pada bulan Februari 2022 dalam tiga episode tersebut adalah strategi bertutur terus terang tanpa basa-basi (btbtb), strategi bertutur terus terang dengan basa-basi kesantunan positif (bttdkp), strategi bertutur terus terang dengan basa-basi kesantunan negatif (bttdkn), dan strategi bertutur samar-samar (bss). Strategi bertutur direktif yang digunakan paling banyak adalah strategi bertutur tanpa basa-basi dan strategi bertutur direktif yang tidak ada ditemukan adalah strategi bertutur dalam hati.

Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan bahwa tuturan dalam gelar wicara *Kick Andy* banyak menggunakan tindak tutur direktif menantang kepada narasumbernya. Tuturan menantang bertujuan untuk menantang narasumber bercerita lebih jauh terkait perjalanan hidupnya. Strategi bertutur yang paling sering digunakan adalah strategi bertutur tanpa basa-basi, strategi bertutur tersebut bertujuan untuk menyampaikan tuturan apa adanya tanpa basa-basi agar mudah dipahami oleh narasumber dan penonton yang menyaksikan. Penelitian ini dapat diimplikasikan dalam pembelajaran bahasa Indonesia pada teks diskusi kelas IX semester genap.